



..... **CONSEJO DE ENFERMERÍA DE LA COMUNIDAD VALENCIANA**

**Ante el anuncio de incentivos por ahorrar en pruebas y medicamentos**

**El CECOVA rechaza que se pague menos a Enfermería  
porque no hay dinero y luego se dé un plus a los  
médicos por el simple hecho de hacer lo que deben**

(Alicante. 3-2-2012) El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) quiere expresar su rechazo a cualquier medida que suponga una discriminación del colectivo enfermero con respecto al de médicos a la hora de paliar las consecuencias en sus sueldos de los recortes económicos producidos por el Decreto Ley 1/2012. De este modo, y ante las noticias que apuntan en el sentido de que se pagará más a los médicos que consigan un ahorro en pruebas y medicamentos, desde el CECOVA se entiende que se estaría pagando por hacer algo que es lo que se debe hacer de forma obligatoria y “pagar por lo que se tiene que hacer es dar otra vuelta más a la mala gestión y demuestra no haber aprendido la lección de lo que nos ha llevado a esta situación”, manifestó el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila.

Por otro lado, el CECOVA defiende que no se puede pedir a los profesionales de Enfermería que trabajen más por menos ante el argumento de que no hay dinero y luego pagar más a otros colectivos por el simple hecho de hacer lo que deben. Con ello se estaría discriminando al colectivo de profesionales que pasan más tiempo atendiendo a los pacientes, lo que se produciría si este complemento se aplicase a los facultativos.

La filosofía de una buena gestión debe ir en el sentido de articular medidas de ahorro que eviten la aplicación de los recortes económicos que se quieren poner en marcha y que “suponen un recorte de derechos laborales y económicos sin precedentes llegando a generar, alguna de estas medidas, pérdidas de poder adquisitivo que en



..... **CONSEJO DE ENFERMERÍA DE LA COMUNIDAD VALENCIANA**

algunos supuestos pueden llegar hasta el 11% del salario neto”, dijo el presidente del CECOVA. Además, advirtió de que estas medidas “pueden ocasionar una merma considerable de la calidad asistencial que reciben los usuarios de la sanidad pública autonómica”.

### **Observatorio de los Recortes**

Por otra parte, cabe recordar que el CECOVA ha puesto en funcionamiento el Observatorio Enfermero sobre los Recortes Sanitarios, nacido con el objetivo de “evaluar al detalle el impacto directo sobre pacientes y profesionales de Enfermería de las medidas de austeridad y ahorro anunciadas por la Administración sanitaria”.

Así, el CECOVA está haciendo un seguimiento detallado de los recortes en el ámbito sanitario, con la ayuda de los 25.000 profesionales del colectivo enfermero de la Comunidad, para “garantizar que la aplicación de las medidas de ahorro en el ámbito sanitario no implicará poner en peligro la seguridad del paciente ni la calidad asistencial”.

Este Observatorio ofrece también la posibilidad de que los propios profesionales realicen sugerencias de medidas alternativas a los recortes.